

Reventin-Vaugris

Le troc de graines et plants engrange un nouveau succès

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 17:34



Véronika Burgaud a proposé des boutures de plantes aromatiques. Photo Le DL /Dominique JOSSET

En 2018, l'association Entrez c'est ouvert à Reventin-Vaugris proposait son premier troc de graines et de jeunes plants. Et ce fut un succès. Quatre ans plus tard, le même succès était au rendez-vous ce dimanche 6 mars.

L'intérêt ne résidait pas uniquement dans le troc en lui-même, mais bien dans les échanges qui s'y rapportaient. Beaucoup de conseils et de partages d'informations sur telle ou telle plante ont rendu ce lieu vivant et attractif. Au gré des rencontres, Alain Oreglia a parlé de son sujet favori : la permaculture. Véronika Burgaud a proposé des boutures de plantes aromatiques. La Maison de la semence de la Loire a tenu aussi un stand.

À noter qu'Annick, habitante de Cheyssieu, a été perspicace et a trouvé le poids exact du panier garni de légumes mis en jeu. Nul doute que ceux-ci accompagneront un bon petit plat.

Une belle réussite.